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大曲工業高校 ＣＳ通信
～ 地域とともにある学校づくり ～

Ｎｏ．１ 令和７年６月２５日

対面式・部活動紹介

入学式翌日の４月９日に対面式が行われました。各科の学習内容などを紹介する先輩方の
話を、一年生は緊張した様子で真剣に聞いていました。最後に新入生を代表して１ＥＢ山田
銀二朗君がお礼の言葉を述べました。

１０日に行われた部活動紹介では、それぞれの部や同好会が工夫を凝らしてアピールしま
した。
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応援練習

４月２１日から３日間、応援練習が行われました。応援委員長の３ＥＢ宮川琉偉君と各ク
ラス応援委員のリードのもと、体育館中に大きな声が響き渡りました。夏の甲子園予選で練
習の成果が発揮されることでしょう。

（応援委員長 宮川琉偉君より）
生徒の皆さんから想像を遙かに超える大きな声が出ていて、全校生徒の気持ちが一つにま

とまったような気がしました。張り切りすぎて声がかすれてしまいましたが、とても充実し
た練習でした。

県南総体壮行会

４月２４日に県南総体・春季高校野球県大会の壮行会が行われました。約５０名の保護者
の方も参加してくださり、全校生徒・職員とともに各部の健闘を願いました。

県南総体の主な成績（学校対抗）
【優勝】

バドミントン部 （１２連覇）
サッカー部 （４連覇）
ソフトテニス部 （２年ぶり）
バスケットボール部 （５１年ぶり）

【３位】
陸上競技部（トラック総合２位）
卓球部
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体育祭

４月２５日、満開の桜に囲まれて体育祭が行われました。時々小雨が降りましたが、それ
を吹き飛ばすほどの盛り上がりで、クラス・学科の団結が一段と強まりました。学科対抗の
優勝は機械科でした。

ライン引き作業

５月１日、大曲技術専門校の先生・学生のご指導の下、土木・建築科３年の生徒が本校駐
車場のライン引き作業を行いました。五月晴れの青空に恵まれ、土木コースの５名の生徒が
専用機器を使ってラインを引きました。

（加藤駿里君より）
初めての作業で戸惑ったこともありましたが、専門校の方々が丁寧に教えてくださったお

かげで楽しく作業することができました。白線が鮮やかで、出来栄えに満足しています。
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朝のあいさつ運動

５月８日に３年部が朝のあいさつ運動を行いました。職員と生活局員の３年生に、ＰＴＡ
役員の方々が加わってくださいました。さわやかな挨拶、さわやかな整容で毎日を気持ちよ
く過ごしたいものです。

全県総体壮行会

５月２１日に各部の活躍を願って全県総体壮行会が行われました。上位大会への出場権を
争った全県総体は３０日から、先行開催の陸上競技とサッカーは２３日から行われました。

（生徒会長 ３ＥＡ渡邊心琉あいさつ）
特に３年生にとっては最後の全県総体となります。これまでの練習の成果を十分に発揮し

てきてください。健闘を祈っています。

祝！ インターハイ出場
バドミントン部
男子シングルス 鈴木琉唯（３ＥＡ）
男子ダブルス 鈴木琉唯（３ＥＡ）

高橋蒼空（３ＥＡ）

ソフトテニス部
男子個人 佐藤大駕（３ＥＡ）

森川 蓮（３ＥＡ）
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交通安全講話

５月２６日（月）に、大仙警察署から２名の担当者をお招きして交通安全講話が行われま
した。道路交通法の改正に伴う「ながらスマホ」禁止などについてのお話しを、全校生徒が
真剣な表情で聞いていました。

（交通安全会会長コメント）
私は毎日自転車で通学しています。今日の講話を聞いて、自転車に乗る時だけでなく、普

段から交通安全を意識して生活していこうと思いました。

強歩大会

６月５日（木）に、５８回目となる伝統の強歩大会が行われました。一人ひとりが各自の
ペースで田沢湖畔一周、20.8kmの完走を目指しました。にわか雨が降ったものの、清々し
い一日を過ごすことができました。

（生徒会長コメント）
雨の予報もありましたが、比較的天候にも恵まれ、クマの被害にも遭うことなく、無事に

終わることができて良かったです。
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ＤＶ予防セミナー・基本マナー講習・消費者教育

６月１６日（月）のＬＨＲの時間に、各学年で講習会が行われました。

１年部では、ＤＶ予防セミナーが行われました。神岡中央公民館、こども家庭センターの
職員の方々からＤＶの予防やヤングケアラーなどについて説明していただきました。

（生徒の感想より）
・人によって捉え方が違うため、自分の考えを相手に押しつけないようにしなければならな
いと思いました。

・私はＤＶを経験したことはありませんが、この先にあり得ることなので、このセミナーを
聞けてよかったです。

７月にインターンシップを控えている２年部では、基本マナー講習が行われました。ハロ
ーワーク大曲から講師をお招きし、お辞儀の仕方の実践や言葉遣いなど、演習を通して教え
ていただきました。

（生徒の感想より）
・当たり前のことでも出来てないことがあったので、
今回学ぶことが出来てよかったです。インターン
シップの時だけではなく、これからに活かしていき
たいと思います。

・人の第一印象は顔の表情や態度、目などで55%を
占めていることを知りました。当日は挨拶のときの
表情に気をつけてたいと思いました。

成年年齢の18歳になる３年生は、秋田県弁護士会の方をお招きし、不本意な高額契約や
マルチ商法などの消費者被害に遭わないための講話をしていただきました。張り詰めた雰囲
気の中で講話が始まりましたが、契約についての説明
やマルチ商法被害の事例について○×クイズを交えな
がら優しい口調でお話しいただき、時間が短く感じら
れるような充実した講話となりました。

（生徒の感想より）
自分は大丈夫だと思うことが、とても危険だと学び

ました。成人になることで責任が増すことを自覚して
生活しなければならないと思いました。


